

Die Olchis und die Teufelshöhle - Ausflug zu den Kinderfestspielen in Giebelstadt

Wer kennt sie nicht, die kleinen grünen superstarken und stinkenden Wesen? Sie wohnen auf einer Müllhalde, trinken am liebsten Stinkerbrühe und auch ihre Lieblingspeisen sind für Menschenkinder eher ungewöhnlich.

Schuhsohlen, rostige Konservendosen und alte Socken schmecken den Olchis nämlich sehr.

Die Kinder der ersten und zweiten Klassen waren sehr gespannt, wie eine Geschichte der Olchis auf der Bühne wirken würde. Und sie waren begeistert! Dank toller Schauspieler, vieler Lieder, liebevoller Kostüme und eines originellen Bühnenbildes hatten alle großen Spaß an diesem Stück!

Dass am Ende der Drache Feuerstuhl zur Auflösung beitrug, genossen die Zuschauer ganz besonders!

